

Exposición fotográfica "Los Transferencistas CR2C2R" Senado de la República. 17 de abril de 2018



El pasado 17 de abril, la Senadora Mariana Gómez del Campo, Presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores América Latina y el Caribe, inauguró la exposición "CR2C2R" del colectivo de arte "Los Transferencistas", en el Senado de la República.

Al dirigir su discurso inaugural, señaló que "desde el Senado de la República, para nosotros, es fundamental promover la cultura, por parte de todos los sectores de la sociedad, y debería ser prioridad de todos". Mencionó también que la finalidad de estos eventos es abrir espacios a los artistas, sin importar el país del que provengan, y acercar la cultura a la sociedad, en este caso, a los visitantes del Senado de la República.

Por otro lado, la Senadora Laura Rojas, Presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores y coorganizadora de este evento, envió un mensaje en video desde



Francia, donde resaltó la obra pictórica del colectivo integrado por artistas mexicanos y cubanos.

Las obras son creaciones de los artistas Lázaro Lacho Martínez, Reinier Usatorres e Ivette Cedillo, quienes las definen como arte terapia, porque cada pieza tiene la intención de llevar al espectador a un estado de paz.

En la inauguración también estuvieron Estelle Parker, Consejera de la Embajada de Australia en México, Adrián García Becerril, Director de Coordinación Política de la Secretaría de Relaciones Exteriores, y Philippe García, Consejero Comercial de la Embajada de Francia en México.

Galería. <http://centroilbertobosques.senado.gob.mx/index.php/component/content/article?id=1015>

Video. <https://www.youtube.com/watch?v=JnzRb0HtL4Y>